



#ANILÚINGRAM

EXPLICÓ LA RAZÓN DE SU RENUNCIA AL PRI

SERGIO GARCÍA



ESTADOS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

CAMBIO EN
EL JUEGO

En entrevista para el programa *República H*, con Sofía García en **Heraldo TV**, la diputada lo-

• La Alianza Progresista va con Sheinbaum.

cal por Veracruz, Anilú Ingram Vallines, comentó sobre su renuncia al PRI y la reciente formación de la Alianza Progresista, la cual se conforma de exmilitantes del partido tricolor, quienes han sumado su apoyo por Claudia Sheinbaum, rumbo a 2024.

Mencionó que renunció junto con los integrantes del "Grupo Veracruz", derivado de los agravios de Alejandro Moreno, quien, dijo, "pasará a la historia como el hombre que logró perder las gubernaturas que teníamos".



FOTO: ESPECIAL

GIRO

• Anilú Ingram renunció junto con más de 800 priistas de Veracruz.